



Resoluciones de la Comisión Política

Partido Socialista de Chile.

Las y los miembros de la Comisión Política del Partido Socialista de Chile, manifiestan lo siguiente:

1. Nuestra preocupación por la gravedad de la situación que afecta a las regiones de Ñuble y Biobío. Ponemos a disposición nuestras capacidades humanas y materiales para ir en ayuda de nuestros compatriotas, en cuando sea posible. Desde ya pedimos a nuestras Presidencias Regionales, Provinciales y Comunales proponer a la Mesa Nacional cursos de acción.
2. La decisión que adoptamos hoy es de carácter electoral, no constituye la creación de una nueva coalición ni modificación de las actuales. Reafirmamos nuestro compromiso de seguir trabajando con nuestra coalición del Socialismo Democrático, como nuestro espacio natural en términos programáticos e ideológicos.
3. Nuestro Partido es un partido democrático, humanista y transformador, orientado a la construcción de un Chile solidario e igualitario. Estamos orgullosos de nuestra historia; casi 90 años de grandes luchadores y luchadoras por la justicia social.
4. Estamos en un momento único: la posibilidad de tener una Constitución nacida en democracia. Y en el año en que conmemoramos la mayor fractura de nuestro país, los 50 años del Golpe de Estado.

Qué mejor homenaje al legado de nuestro compañero Presidente Salvador Allende, que promulgar una nueva carta democrática, que consagre el Estado social y democrático de Derecho, que la educación, salud y la seguridad social dejen de estar entregados al mercado, que el trabajo decente y una democracia paritaria, puedan hacerse realidad.

5. Para ello es necesario, como lo fue en el pasado para derrotar a la dictadura, afrontar esta gesta con la máxima unidad de las fuerzas transformadoras. La unidad es más necesaria que nunca, dejando de lado las legítimas diferencias y las consideraciones partidistas, porque lo que está en juego es



algo superior. Estamos en peligro de una regresión en derechos sociales y en la protección y respeto de los derechos humanos. Por eso hacemos el llamado a las demás fuerzas políticas para que se sumen a la unidad.

6. El Partido Socialista de Chile tiene la convicción de que unidos somos más. Nuestra decisión es consecuente con ello, hemos impulsado una lista unitaria de las fuerzas de gobierno, por lo tanto, reafirmamos concurrir con todos quienes resuelvan participar en ella.

Santiago, 3 de febrero de 2023.-